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ATA DA VIGÉSIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA NA CÂMARA 
MUNICIPAL DE MARIANA, MINAS GERAIS, NO DIA SETE DE AGOSTO DE DOIS MIL E 
DEZESSETE (07-08-2017). 
No dia sete de agosto de dois mil e dezessete, às dezesseis horas e seis minutos, no Plenário, reuniu- 

se a Edilidade, sob a presidência do vereador Fernando Sampaio de Castro que contou com a 
presença dos demais Vereadores. O Sr. Presidente, cumprindo Dispositivo Regimental, havendo 
número legal, em nome de Deus e do Povo Marianense declarou abertos os trabalhos. Após o 

Secretário leu a Ata da Sexta Reunião Extraordinária, realizada no dia onze de julho do presente 
ano. À ata foi colocada em discussão e votação, sendo aprovada unanimidade. Correspondências: 

Ofício nº146/2017 (autoria do Prefeito Municipal): Indica o Vereador Geraldo Sales de Souza e 
Vereador Cristiano Silva Vilas Boas para exercerem a função de líder e vice-líder do Governo perante 

à Casa. Ofício nº307/2017 (autoria Comissão de Viação, Obras públicas, Agricultura, Indústria, 
Comércio e Meio Ambiente): relatório dos trabalhos realizados pela comissão. Leitura dos Projetos 
de Lei: Projeto de Lei nº71/2017 (autoria do Prefeito Municipal); Projeto de Lei Substitutivo 

. nº54/2017 (autoria do vereador Cristiano Silva Vilas Boas); Projeto de Lei nº69/2017 (autoria do 

vereador Antônio Marcos Ramos de Freitas). Projeto de Lei nº72/2017 (autoria do vereador Gerson 
Cunha); Projeto de Lei Complementar Substitutivo nº70/2017 (autoria de todos vereadores). O 

vereador Antônio Marcos solicitou a votação do projeto em única discussão e votação, sendo aceita 

pelos demais vereadores. Projeto de Resolução nº12/2017 (autoria da Mesa Diretora). O vereador 

Antônio Marcos solicitou a votação do projeto em única discussão e votação sendo aceita pelos 

demais vereadores. O presidente convidou os ex-vereadores José Antunes Vieira e Romeu Miranda 
para comporem o plenário. Leitura dos Requerimentos: Requerimento nº187 e 188/2017 (autoria 

do vereador Marcelo Macedo). Menção Honrosa nº26/2017 (autoria do vereador Cristiano Silva 

Vilas Boas); Moção de Aplausos nº33/2017 (autoria do vereador Geraldo Sales de Souza); Menção 

Honrosa nº34/2017 (autoria do vereador João Bosco Cerceau Ibrahim). Moção de Pesar: Pelo 

passamento de: Pedro Alexandre Soares (autoria do vereador Ronaldo Bento); Maria Augusta da 
Silva (autoria do vereador Ronaldo Bento); Francisco Malta de Paula (autoria do vereador Ronaldo 
Bento):; Francisca da Silva Alves (autoria do vereador Fernando Sampaio):; Angelina Rosa Gomes 

(autoria do vereador Juliano Vasconcelos); Conceição de Maria Pena (autoria do vereador Edson 

Agostinho); André Luiz Mendes (autoria do vereador Juliano Vasconcelos):; Alice Gallo (autoria do 

vereador Fernando Sampaio); Terezinha de Jesus Arcanjo (autoria do vereador Edson Agostinho); 

Geraldo Gonçalves Filho (autoria do vereador Fernando Sampaio); Heráclito de Oliveira Camelo 

(autoria do vereador Bruno Mól): Maria Marta Gomes (autoria do vereador Bruno Mól): José Roberto 

Egídio (autoria de todos os vereadores); Nildo Lana Tavares e Shirlei Vieira Francisco Tavares 
(autoria dos vereadores Fernando Sampaio, Geraldo Sales e Ronaldo Bento); José Galberto de Castro 

* (autoria dos vereadores Fernando Sampaio e Edson Agostinho); Orecides Souza Maia (autoria do 
vereador Bruno Mól): Antônio Afonso de Oliveira (autoria do vereador Edson Agostinho); Adriana 

Ferreira Guimarães (autoria do vereador Ronaldo Bento); Geralda Dias Cirino (Juliano Vasconcelos); 
Ana Lídia Pereira (autoria dos vereadores Danielly Cristina Alves, Juliano Vasconcelos e Edson 

Agostinho). Leitura das Indicações: nº1134, 1133, 1143, 1144, 1163, 1164, 1165/2017 (autoria do 
vereador Marcelo Macedo); nº1116, 1117, 1118, 1119, 1120, 1138, 1139, 1140, 1141, 1142/2017 
(autoria do vereador Bruno Mól): nº1064/2017 (autoria dos vereadores Cristiano Vilas Boas e João 

Bosco Cerceau); nº1147, 1123/2017 (autoria do vereador Gerson Cunha); nº1130/2017 (autoria do 

vereador Geraldo Sales); nº1151, 1150/2017 (autoria do vereador Edson Agostinho); nº1169/2017 

(autoria vereador Fernando Sampaio); nº306, 307, 308/2017 (autoria do vereador João Bosco 

Cerceau); nº1045/2017 (autoria dos vereadorés Juliano Vasconcelos e Gerson Cunha):; nº1056/2017 

(autoria do vereadores Juliano Vasconcelós é Cristiano Vilas Boas); Aº1113, 1129, 1128, 1146, 
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1166/2017 (autoria do vereador Deyvson Ribeiro); nº943, 944, 945, 946, 947, 948/2017 (autoria do 

vereador Juliano Vasconcelos); nº1114, 1115, 1121, 1122, 1127, 1126, 1125, 1132, 1131, 1145/2017 

(autoria do vereador Ronaldo Alves Bento): nº774, 797, 799, 795, 897, 898, 896, 895, 894, 893, 

892/2017 (autoria vereador Cristiano Vilas Boas); nº1063, 1066, 1065/2017 (autoria vereador 

Cristiano Vilas Boas e Adimar José Cota); nº237, 238, 239, 240, 241, 242, 243, 244, 245, 504/2017 
. (autoria do vereador Antônio Marcos Ramos de Freitas). Parecer: Projeto de Lei Complementar 

Substitutivo nº70/2017 (autoria de todos vereadores). O presidente submeteu o projeto em única 
discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. Projeto de Lei Complementar 

Substitutivo nº70/2017 em Redação Final (autoria de todos vereadores). O presidente submeteu o 

projeto em única discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. Projeto de Resolução 

nº12/2017 (autoria da Mesa Diretora). O presidente submeteu o projeto em única discussão e 
votação, sendo aprovado por unanimidade. Projeto de Resolução nº10/2017 (autoria da Mesa 

Diretora). O presidente submeteu o projeto em primeira discussão e votação, sendo aprovado por 
unanimidade. Projeto de Lei nº53/2017 (autoria do vereador Ronaldo Bento). O presidente 

submeteu o projeto em primeira discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. 

Requerimento nº187/2017 (autoria do vereador Marcelo Macedo). O presidente submeteu o 

requerimento em única discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. Requerimento 

nº188/2017 (autoria do vereador Marcelo Macedo). O presidente submeteu o requerimento em única 
discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. Menção Honrosa nº26/2017 (autoria do 

vereador Cristiano Silva Vilas Boas). O presidente submeteu a menção em única discussão e votação, 

sendo aprovado por unanimidade. Moção de Aplausos nº33/2017 (autoria do vereador Geraldo Sales 
de Souza). O presidente submeteu a moção em única discussão e votação, sendo aprovado por 

unanimidade. Menção Honrosa nº34/2017 (autoria do vereador João Bosco Cerceau Ibrahim). O 

presidente submeteu a menção em única discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. 

Em seguida, o presidente lamentou a ausência injustificada do Sr. Rodrigo Otávio Lombello Coelho, 
engenheiro de Comercialização de Energia da CEMIG, para falar sobre a ausência de Agente de 
relacionamento com Poder Público lotado na região. Será feita uma nova solicitação de 

comparecimento à Casa. O vereador Antônio Marcos comentou os problemas com a CEMIG no 

município quis saber qual é o procedimento para resolver certos problemas com a eletricidade, 

motivo das quedas constantes de energia. O vereador Juliano lamentou a ausência injustificada do 
engenheiro e acrescentou que muitos moradores da sede e dos distritos estão reclamando da queda de 

energia. Os distritos são os que mais sofrem com os problemas de energia. A CEMIG está tratando 

com descaso. O vereador Geraldo sugeriu uma homenagem, uma moção de aplauso à Sra. Andreia, 

ex-funcionária da Cemig, pelo respeito que teve a esta Casa e a população marianense. O vereador 

João Bosco parabenizou escola Monsenhor Moraes, escola quilombola e rural de referência, que tem 

contribuído com a entrada dos alunos às universidades. Ainda, o vereador comentou a situação do 

Casarão em Furquim, a licitação foi adiada para daqui quinze dias. Furquim possui um vereador 
atuante e preocupado com a região. O vereador Antônio Marcos comentou o esgoto a céu aberto 
próximo à Escola Estadual de Monsenhor de Horta, assim pediu atenção do município. O vereador 

disse que através de recurso do deputado Marcelo Aro a construção do campo de barro Branco será 

iniciada o mais breve possível. Ainda, que o município ganhou duas academias ao ar livre através da 
emenda do deputado João Leite. O vereador Geraldo comentou a liderança do governo e sobre a 

situação de crise de Mariana, que a união e diálogo serão importantes para ajudar a minimizar os 

problemas da cidade. Palavra Livre. Nada mais havendo, o presidente encerrou a reúnião às 
dezessete horas e trinta e seis mlnutos E,pafa'constar ]avrou -se esta ata que, após lida ee aprovada, 

será assinada. é 


